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跃 级 晋 位 当 排 头

在新时代新征程上一刻不停推进全面从严治党
——习近平总书记在二十届中央纪委二次全会上的重要讲话在广大干部群众中引发强烈反响

以新气象新担当新作为为实现全面振兴新突破贡献力量

省 政 协 十 三 届 一 次 会 议 隆 重 开 幕
郝鹏李乐成出席 周波作工作报告

＞＞详见四版＞＞

本报讯（阜新日报记者 黄 萍）
1月9日至10日，市委书记胡涛率队赴
北京开展精准招商活动，深入对接洽
谈正大集团在阜项目和海州露天矿综
合治理、新能源产业发展、重大项目盘
活重组等重点项目。

在正大集团总部，胡涛与正大集团
农牧食品企业（中国区）资深副董事长
白善霖举行座谈。胡涛对正大集团长
期以来对阜新转型发展的支持和帮助
表示感谢。他说，阜新地处农牧业交错
带，在发展现代农业等方面有空间、有
资源、有潜力。当前，阜新正在深入贯
彻党的二十大精神以及习近平总书记
关于东北、辽宁振兴发展的重要讲话和
指示批示精神，按照中央和省委、市委
经济工作会议安排部署，紧紧围绕创建

“双示范市”，实现“双千双百”奋斗目
标，实施转型振兴新突破三年行动。阜
新将充分发挥农产品资源优势，以规模
化、科技化、绿色化、品牌化和产业化为
方向，全力推进农业大市向农业强市转
变。希望正大集团秉承绿色、智慧、安

全、产业深度融合的经营理念，充分发
挥企业资金、技术、人才及管理运营方
面的优势，高标准、高质量、高效率推进
在阜项目建设，为阜新转型振兴增势赋
能。阜新市委、市政府将全力打造优质
营商环境，为企业在阜投资提供最优政
策、最好服务、最佳环境，推动双方共同
发展、合作共赢。

白善霖对胡涛一行的到来表示欢
迎。他表示，企业将秉承“利国、利民、
利企业”的宗旨，结合正大集团发展规
划，全力推进在阜重点项目建设，并积
极探索更多领域、更深层次合作，为地
方经济社会发展作出积极贡献。

在中国煤炭科工集团有限公司，
胡涛与集团党委书记、董事长胡善亭
就海州露天矿地灾治理、生态恢复以
及新能源产业发展等方面进行深入交
流。胡涛对中煤科工集团给予阜新转
型发展的大力支持和鼎力相助表示感
谢。他说，推进海州露天矿综合治理
是习近平总书记交给我们的一项重要
政治任务。当前，阜新正深入贯彻落

实中央决策部署和省委工作要求，全
力创建全国资源型城市转型示范市、
能源综合创新示范市，坚持生态产业
化、产业生态化和数字产业化、产业数
字化发展方向，走生态优先、绿色低碳
的高质量发展之路。希望中煤科工集
团充分发挥人才、技术、产业等方面的
优势，以地质灾害治理、生态环境修复
为基础，以新能源产业发展为带动，统
筹推进综合治理和开发利用，助力阜
新高质量转型、全方位振兴。阜新市
委、市政府将竭尽全力做好服务，营造
良好的发展环境，在优势互补、互惠互
利中实现双方合作共赢。

胡善亭对胡涛一行的到来表示欢
迎。他表示，中煤科工集团将深入学
习贯彻习近平总书记在辽宁考察时的
重要讲话精神，抓住阜新发展能源优
势产业的机遇，加强沟通交流、开展深
入合作，推动优势互补，共同发展，把
中煤科工集团在阜项目建设好管理
好，为阜新高质量发展作出积极贡献。

（下转三版）

＞＞详见三版＞＞

胡涛赴北京开展精准招商活动

推 进 务 实 合 作 实 现 互 惠 共 赢 本报讯（记者 潘佳慧 刘 超）1月12
日，县第十七届人大常委会召开第11次会
议。县人大常委会主任赵宝权主持第一次
会议并讲话。县人大常委会各位副主任出
席会议。

县委常委、纪委书记、县监察委员会主
任，县政府相关领导，县人民法院院长，县人
民检察院检察长以及县人大民侨外委、社会
建设委、环资城建委和县人大常委会办公室、
预算工委负责人，县政府办、工信局、民宗局、
民政局、人社局、营商局负责人列席会议。部
分乡镇人大主席、县人大代表应邀参加会议。

会议听取了关于接受白福良等同志辞
去县人大代表职务请求的议案；听取了关于
接受白福良同志辞去县人民政府副县长职
务请求的议案；听取了人事任免事项。

与会县人大常委会组成人员对以上议
案进行了集中审议。

县人大常委会相关领导主持召开第二
次全体会议。

会议表决通过了关于接受白福良等同
志辞去县人大代表职务请求的决定；表决通
过了关于接受白福良同志辞去县人民政府
副县长职务请求的决定；表决通过了人事任
免；新当选的同志进行了表态发言；县人大
常委会主任赵宝权向新任命的同志颁发任
命书；新任命的同志进行了宪法宣誓。

赵宝权在讲话中向新任命的同志表示
祝贺。他要求，一是要坚决贯彻县委决策部
署。在思想上服从县委的领导，在行动上听
从县委的指挥，坚定地把县委、县政府的主
张、意图、决策付诸实施，坚持围绕全县中心
工作，全面完成2023年工作目标。二是自觉
接受人大监督。要坚持把接受人大监督作为
推进工作的基本立足点，进一步强化“主动接
受监督”“监督就是支持”“监督就是促进”的
意识，及时了解和熟知县人大常委会各项重
点工作。主动听取人大意见，定期向人大及
其常委会报告工作，认真执行人大决议，认真
落实人大代表建议，不断提高工作水平。三
是要立足本职共谋发展。要形成合力、共商
大计、共谋发展，为实现“提能增效优环境、跃
级晋位当排头”强县目标贡献力量。

本报讯 1月 10日，市政协副主
席、县委书记刘彦鸿带队在京走访慰
问合作企业，同时就民族文化以及医
药产业开展“双招双引”考察活动。

当日上午，刘彦鸿一行来到中国
电力工程顾问集团新能源有限公司走
访慰问并召开座谈会。中电新能源公
司党委书记、董事长刘建新，副书记、
总经理魏兴民参加会议。刘彦鸿表
示，亲戚要走动，朋友要走动，合作更
要走动。此次登门拜访，是走访慰
问，也是从属地角度主动上门为企业
做好服务。会上，双方就新能源项目
合作事宜展开深入交流，最终达成一
致意见，确保项目尽快开工建设、投产
达效，推动双方合作走深走实。

当日下午，刘彦鸿一行先后来到
北京藏医院、北京西藏文化博物馆以
及中国藏学研究中心。中心副总干
事、研究员李德成全程陪同。

在北京藏医院召开的座谈会上，

刘彦鸿首先向藏医院领导详细介绍了
我县蒙医药产业发展情况，听取了院
方对民族医药产业发展与合作的前景
规划。就双方合作方面，刘彦鸿强
调，要加强市场营销合作，积极发挥
名人效应，串联起各类资源，实现上
情下达、下情上达、左右通达；发展电
商经济，通过网红直播，提升带货能
力，加大民族医药、试剂等产品的销
量。要加强“走出去、请进来”的互动
合作，通过线上线下媒体扩大宣传覆
盖面。要加强科研合作，围绕相关课
题，举办高峰论坛、研讨会，实现“节
庆搭台、企业唱戏、项目落地、人才引
领、产业发展”目标。

刘彦鸿表示，阜蒙县是蒙医药的
发祥地，在民族品牌、地理位置、种植
基地、蒙医药临床等方面，具有不可
比拟的优势。希望与贵方加大合作，
充分利用辽宁省全面振兴新突破三年
行动和阜新市委“双千双百”各项政

策机遇，大干特干，做大做强民族医
药事业。

最后，刘彦鸿还会见了藏学研究
中心的相关领导和专家，并表示，这次
拜访是一次“学友推邀合”之旅。一是
学习之旅。读万卷书不如行万里路，
感到受益匪浅，超过预期。二是友谊
之旅。通过本次调研交流，与藏学研
究中心各位同仁结下了深厚友谊。三
是推介之旅。将阜蒙县人文、自然、地
理、政策、交通等显著优势向外界进行
了宣传。四是邀请之旅。热忱欢迎各
位同仁到阜蒙县来看看，相互借鉴、合
作洽谈。五是合作之旅。阜蒙县诚挚
希望双方达成深入合作，实现特色错
位发展，在蒙医药、民族古籍数字化整
理、无形资产挖掘等方面有所突破。

县政协相关领导，县发改局、县农
业农村局、县商务局、城投集团、蒙古
贞文化博物馆等相关单位负责人陪同
考察。 （县委办）

刘彦鸿在京走访企业并开展“双招双引”考察活动

县第十七届人大常委会召开第11次会议
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